

La RDC demande à la Belgique de fermer un consulat et d'annuler des vols

@rib News, 06/02/2018 Source Reuters La République démocratique du Congo (RDC) a demandé à la Belgique de fermer un consulat et de réduire le nombre de vols opérés par Brussels Airlines, a annoncé mardi le ministre belge des Affaires étrangères, ce qui constitue une nouvelle étape dans la détérioration des relations entre la Belgique et son ancienne colonie.

Sur ordre de Kinshasa, la Belgique a fermé son consulat à Lubumbashi, dans le sud-est du pays. La RDC a lui demandé de fermer son consulat à Anvers. Brussels Airlines, filiale de la compagnie allemande Lufthansa, va désormais opérer seulement quatre vols par semaine en provenance ou à destination de Kinshasa, contre sept auparavant, ont annoncé le ministre et la compagnie aérienne. Les relations entre les deux pays se sont dégradées depuis le début de l'année avec la décision de la Belgique de mettre fin à sa coopération sur différents projets avec le gouvernement congolais à cause de ses inquiétudes concernant le respect des droits de l'homme et la sécurité dans le pays. Une subvention de 2 millions d'euros, consacrée à ces projets, a été retirée pour être allouée à des groupes d'aide humanitaire qui ont été créés au Congo. Le président Joseph Kabila a refusé de quitter le pouvoir à la fin de son mandat en décembre 2016, plongeant à nouveau le pays dans la violence.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});